



Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

Das Amtsgericht Hagen hat eine neue Direktorin

Rita Finke-Gross ist Nachfolgerin von Klaus-Albrecht Heine



Der Präsident des Landgerichts Hagen, Hartwig Kemner, hat am 01.12.2008 Frau Rita Finke-Gross die Urkunde über die Ernennung zur Direktorin des Amtsgerichts Hagen überreicht. Frau Finke-Gross folgt damit Herrn Klaus-Albrecht Heine im Amt, der Ende September in den Ruhestand getreten ist.

Rita Finke-Gross (58) wurde in Lübbecke in Ostwestfalen geboren und trat 1976 in den richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein. Sie begann ihre Laufbahn beim Landgericht Bochum und setzte sie beim Amtsgericht Bochum fort, wo sie auch im November 1979 eine Planstelle erhielt. Im Jahr 2002 war sie für 10 Monate an das Landgericht Bochum abgeordnet und arbeitete dort in der Verwaltung mit. Am 30.10.2003 wurde sie zur Direktorin des Amtsgerichts Unna ernannt. Neben den Verwaltungsaufgaben bearbeitete sie dort auch Jugendschöffen- und Schöffenstrafsachen, sowie Landwirtschaftssachen.

Frau Finke-Gross ist verheiratet und Mutter von zwei erwachsenen Töchtern.

Hagen, 02.12.2008

Kontakt:

Dieter Krause

stellv. Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 / 985 - 465

Fax: 02331 / 985 - 585

E-Mail: dieter.krause@lg-hagen.nrw.de